

Beruhigungsversuche

Die „Gesellschaft“ ist nicht krank –
es gibt sie nicht!

Oder diese Bezeichnung ist falsch...

Würden wir ein Wolfsrudel

Als „Gesellschaft“ bezeichnen?

Aber „es“ funktioniert doch alles!

Die Reichen werden immer reicher

und die Armen immer mehr

und die sogenannte „Wirtschaft“

floriert zum Erbrechen gut!

Wer Einwände dagegen hat,

gehört nicht zur „Gesellschaft“,

die keine ist. Außenseiter,

in einem um sich schlagenden

Haufen sind besonders verpönt!

Deshalb besteht sie ja auch,

die „Gesellschaft“ – weil ein paar

Raubtiere behaupten

zu einer Formation zu gehören,

die den Laden am Laufen hält.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)